
В нашем вузе на про-
шлой неделе по-
явился повод для 

праздника! Заведующая ка-
федрой философии Вера 
Анатольевна Жилина защи-
тила диссертацию на соис-
кание ученой степени док-
тора философских наук по  
теме «Идеология как атри-
бут социального  бытия». За-
щита состоялась в Челябин-
ском государственном уни-
верситете. Члены ученого  
совета высоко  оценили кон-
цепцию,  разработанную Ве-
рой Анатольевной и отме-
тили,  что   такая новатор-
ская постановка и разработ-
ка проблемы идеологии  по-
зволяет утверждать о  появ-
лении нового  направления в 
социальной философии.

Немаловажно  и то,  что  в 
Магнитогорске доктора фи-
лософии есть,  но  первая 
«докторесса» –  наша! По-
здравляем!

***

С прошлого  года в 
нашем вузе стар-
товал проект по  

активизации подготовки 
и защит докторских дис-
сертаций. Были определе-
ны три списка соискателей,  
ориентированных по  сро-
ку защит. Но  итоги перво-
го  года не поразили массо-
востью,  поэтому ректора-
том принят рад необходи-
мых шагов. Первым стала 
встреча всех соискателей 
15 ноября с ректором В.М. 
Колокольцевым и прорек-
тором по  науке К.Н. Вдови-
ным. На ней Валерий Ми-
хайлович подчеркнул всю 
важность этого  проекта,  
ибо  значительное увеличе-
ние числа докторов наук на 
сегодня становится жизнен-
но  необходимым для вуза. 
Сообщил,  что  ректорат го-
тов всемерно  помогать со-
искателям в части команди-
ровок,  статей,  любых рас-
ходов по  диссертации. Но  в 
то  же время намерен вни-
мательно  следить за тече-
нием дел у каждого  учено-
го  и строго  спрашивать за 
проволочки. Регулярно  рек-
тор  будет приглашать то  
одного,  то  другого  из них 
к себе с отчетом по  работе.

***

Н а семинарах для 
у п о л н о м о ч е н -
ных по  каче-

ству и внутренних аудито-
ров всех отделов и кафедр  
вуза 16 и 17 ноября были 
оглашены итоги инспекци-
онного  аудита МГТУ,  про-
шедшего  с 18 по  20 октя-
бря. Если в 2009 году прово-
дилось инспектирование на 
соответствие МГТУ стан-
дартам СМК,  то  в на этот 
раз аудиторы «Русского  ре-
гистра» оценивали резуль-
тативность,  как СМК ра-
ботает и поддерживает со-
стояние высокого  качества. 
В этом году в область ауди-
та были включены филиал  
г. Белорецка и испыта-
тельная лаборатория. Ау-
дит прошли 32 подразделе-
ния вуза,  фактически треть 
всех подразделений: 18 ка-
федр  и 14 отделов. Выявле-
но  5 несоответствий,  4 за-
мечания и 4 наблюдения. 

***

В Челябинском го-
сударственном пе-
дагогическом уни-

верситете 29 октября про-
ходила презентация первой 
в России энциклопедии «За-
служенные учителя». В ней 
собрано  более одной тысячи 
статей об учителях Челя-
бинской области,  которым 
было  присвоено  почетное 
звание «Заслуженный учи-
тель школы РСФСР»,  «За-
служенный учитель шко-
лы РФ» или «Заслуженный 
учитель РФ». Это  звание 
учреждено  в нашей стра-

не с 1940 года Наш много-
профильный колледж на 
этом торжественном меро-
приятии представляли за-
служенные учителя Л.В. 
Бабошко  и В.Г. Гаврило-
ва. Организаторы презента-
ции подготовили для участ-
ников интересную концерт-
ную программу,  много  до-
брых слов прозвучало  в 
адрес виновников торже-
ства. Каждый из них полу-
чил в подарок по  тому экс-
клюзивного  издания.

***

С 8 по  19 ноября в 
Многопрофиль -
ном колледже 

при МГТУ прошла акция  
по  профилактике дорожно-
транспортных происше-
ствий. Для студентов орга-
низовывались беседы с ин-
спектором ГИБДД на тему 
«Статистика и профилак-
тика ДТП». Проводились 
классные часы в группах на 
эту тему.

Среди студентов был 
проведен опрос «Мое отно-
шение к ПДД». Ребята гото-
вили агитационные матери-
алы с тематикой «Безопас-
ность на дорогах».

Завершилась недельная 
акция митингом под назва-
нием «Мы за безопасность 
на дорогах» у администра-
ции города с участием сту-
дентов колледжа. А в па-
мять о  погибших на доро-
гах студентами в воздух 
были запущены сотни воз-
душных шаров.

***

П рекрасным ред-
ким подарком для 
студентов и пре-

подавателей нашего  вуза 
стали выступления Магни-
тогорской государственной 
хоровой капеллы,  состо-
явшиеся 15 и 16 ноября в 
большом актовом зале.

В понедельник этот эк-
зотический подарок пре-
поднес слушателям центр  
по  воспитательной работе. 
Аудиторию составили сту-
денты всех курсов и фа-
культетов,  которые слу-
шали тематический лек-
торий «Пушкин и музы-
ка». А на другой день для 
участников эксперимента 
по  эстетическому воспита-
нию –  студентов первых-
вторых курсов механико-
машиностроительного  фа-
культета и ФЭиП – был 
подготовлен концерт-
лекция «Шедевры амери-
канской музыки». И если в 
первый день аудитория еще 
допускала неподобающие 
вольности: после 30-40 ми-
нут относительно  спокой-
ного  слушания позволяла и 
разговоры,  и шум,  и вста-
вание,  и даже уход из зала,  
то  во  второй день она была 
практически безупречна. 
Правда,  и сами музыкаль-
ные произведения были бо-
лее легкими для восприятия. 
Сказалась,  видимо,  пред-
варительная подготовка: 
организаторы эксперимен-
та,  кафедра культурологи 
и русского  языка и замде-
канов факультетов познако-
мили ребят с правилами по-
ведения на подобных меро-
приятиях. А если бы с груп-
пами приходили и их ку-
раторы,  то  аудитория ста-
ла бы просто  идеальной. И 
восприятие изменилось бы к 
лучшему. Но,  тем не менее,  
и после этого  концерта к за-
вкафедрой КиРЯ Е.Н. Кур-
бан подошел студент и от 
всего  сердца поблагодарил 
за концерт: «Это  было  пре-
красно. Ничего  подобного  
никогда не слышал. Спаси-
бо  огромное». Вот она –  ве-
ликая сила живой музыки!

Газета коллектива Магнитогорского государственного технического университета 
им. Г.И. Носова
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Программисты – 
в полуфинале!  3 Молодёжная 

орбита

� Ирина ПОРТНОВА

17 ноября – Международный день студентов

 ФОРМУЛА УСПЕХА ОТ...

Гостем нашей редак-
ции в этот раз стал Па-
вел ЮНУСОВ (гр. АМ-06), 
бронзовый призер Пер-
венства России по дзюдо 
2010 года, мастер спорта, 
член молодежной сборной 
страны.

– Павел, с чего все начи-
налось?

–  Я учился в школе № 50. 
В первом классе вместо  уро-
ков физкультуры для маль-
чиков проводили занятия по  
дзюдо,  а для девочек –  по  
акробатике. Через месяц от 
начала занятий у меня были 
первые соревнования на пер-
венстве города,  где я занял 3 
место. С тех пор  тренируюсь 
в «подвальчике» родной шко-
лы,  который стал для меня 
вторым домом. С 1996 года 
и по  настоящее время тре-
нируюсь у Владимира Ни-
колаевича Лямина. В 2000 
году прошло  очень важное 
для меня событие: в Магни-
тогорске проходил междуна-

родный турнир  «Кубок Пре-
зидента России по  дзюдо»,  
на котором В.В. Путин вру-
чал молодым спортсменам 
комплекты кимоно. Нас было  
десять мальчишек. Мне тог-
да было  12 лет,  и я чувство-
вал себя в тот момент самым 
счастливым человеком.

– Занятия спортом не от-
влекали от учебы?

–  Нет. Для меня спорт и 
учеба всегда были равно-
значными. Наша семья всегда 
дружила со  спортом,  роди-
тели очень сильно  помогали 
и всегда поддерживали. Осо-
бенно  важным это  было,  ког-
да учился в младших классах 
и у меня еще не было  кру-
га друзей. Потом очень мно-
го  зависело  от учителей,  
на которых мне всегда везло. 
Они были требовательными и 
увлеченными своим предме-
том. Школу я окончил всего  
с тремя четверками,  осталь-
ные оценки только  «отлич-
но». Все выпускные экзамены 

сдал на пятерки. Спорт всег-
да помогает быть дисципли-
нированным и не дает рас-
слабиться.

Я очень часто  езжу на 
сборы и соревнования,  при-
чем география поездок об-
ширна: Владикавказ,  Волго-
град,  Нальчик,  Тюмень,  Че-
лябинск,  Екатеринбург,  Мо-
сква,  Санкт-Петербург и др. 
И это  никогда не мешало  
учебе. На мой взгляд,  чело-
век должен быть гармонично  
развит духовно,  умственно  
и физически. Был даже та-
кой случай. Я был на сорев-
нованиях в Питере,  занял 
там третье место,  а ночью в 
поезде готовился к экзаме-
ну. Утром пришел в универ-
ситет,  сдал экзамен на «от-
лично» и пошел спать. Тако-
ва жизнь спортсмена. (Сме-
ется...)

– Вы стали бронзовым 
призером на Первенстве 
России в этом году…

–  В Ульяновске на первен-
стве страны собрались участ-
ники со  всех регионов Рос-
сии. Моя весовая катего-
рия (73 кг) была самая мно-
гочисленная –  51 спортсмен. 
На соревнованиях я выиграл 
шесть схваток при одном по-
ражении и в итоге стал брон-
зовым призером,  выпол-
нил норматив мастера спор-
та,  попал в состав молодеж-
ной сборной команды стра-
ны. Этот результат важен 
для нашего  города. В жен-
ской сборной нас представ-
ляет Аня Павлова,  а сре-
ди мужчин в сборной нико-
го  не было  10 лет. И вот я в 
нее попадаю. В июне участво-
вал в соревнованиях на Ку-
бок Европы,  который прохо-
дил в Оренбурге. Сюда собра-
лись спортсмены из 40 стран. 
Это  мой первый междуна-
родный опыт. Результатом 
я доволен,  занял 7-8 место. 
Все,  кто  участвует в меж-
дународных соревнованиях,  
получают нашивки с фами-
лией на кимоно. И сейчас,  
когда я прихожу на трени-
ровку,  у малышей загорают-

ся глаза,  появляется азарт и 
желание получить такую же. 

– А как вы выбирали спе-
циальность в университете?

–   В 2006 году подал доку-
менты на специальность «ав-
томатизация технологиче-
ских процессов»,  на тот мо-
мент из технических специ-
альностей нашего  универси-
тета здесь был самый высо-
кий проходной балл,  я по-
ступил. За время обуче-
ния в вузе у меня не было  
ни одной тройки. На первых 
курсах никто  из преподава-
телей не знал,  что  я занима-
юсь спортом. Когда начались 
предметы по  специально-
сти,  то  интереса особого  не 
было. Это  сейчас я понимаю,  
что  специальность очень ин-
тересная,  современная,  вос-
требованная и очень слож-
ная,  требующая полной от-
дачи. Может быть,  отноше-
ние преподавателей нашей 
кафедры делает ее такой. 
Они не дают возможности 
расслабиться,  да и система 
обучения в нашем универси-
тете тоже этого  не позволяет. 
Это  как на соревнованиях –  
нужно  всегда выкладывать-
ся по  полной программе.

– Ваши ближайшие пла-
ны?

–  Участвовать в чемпи-
онате России в декабре это-
го  года в Екатеринбурге. Есть 
шанс войти в состав нацио-
нальной сборной среди муж-
чин и участвовать в отборе на 
олимпийские игры 2012 года. 
Кроме того,  в этом учебном 
году я буду дипломироваться. 
И это  для меня не менее важ-
ное событие.

Хочется сказать огромное 
спасибо  за понимание препо-
давателям кафедры ПКиСУ,  
куратору моей группы Б.Н. 
Парсункину,  декану АиВТ 
А.С. Сарварову,  ведь этот се-
рьезный результат является 
не только  моей заслугой,  но  
и их,  а также заслугой моих 
родителей,  родственников,  
тренера и друзей,  которые 
всегда поддерживают меня. 
Спасибо  всем им!

Дзюдо –  
это жизнь

Павел Юнусов, мастер спорта по дзюдо
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 КОНФЕРЕНЦИИ

� Ирина ПОРТНОВА

Факультет экономи-
ки и права нашего уни-
верситета 9–10 ноя-
бря провел международ-
ную научно-практическую 
конференцию «Социально-
экономическое развитие 

хозяйствующих систем 
в современных условиях: 
опыт, проблемы, перспек-
тивы». Форум был органи-
зован при поддержке Рос-
сийской академии есте-
ственных наук, Москов-

ского государственного ин-
ститута международных 
отношений МИД России, 
Международного институ-
та исследования риска, Го-
сударственного универси-
тета управления, Россий-

ской академии предприни-
мательства, Киевского на-
ционального университета 
им. Т. Шевченко. В конфе-
ренции приняли участие 
более 100 ученых и работ-
ников предприятий и ор-
ганизаций России и семь 
представителей зарубеж-
ных стран.

Начиная работу конферен-
ции д.и.н. В.В. Филатов,  декан 
ФЭиП,  пожелал участникам,  
чтобы идеи,  возникшие в ходе 
работы,  воплотились в виде 
грантов,  защит кандидатских 
и докторских диссертаций,  
организации малых предпри-
ятий и,  в конечном итоге,  
привели к дальнейшему раз-
витию экономики страны.

Собравшихся приветство-
вал глава г. Магнитогорска 
Е.Н. Тефтелев. Он сказал,  что  
гордится,  что  не только  полу-
чил техническое и экономиче-
ское образование в МГТУ,  но  
и защитил здесь кандидат-
скую диссертацию. Евгений 
Николаевич коротко  познако-
мил с бюджетом города,  поде-
лился планами о  привлечении 

студентов-архитекторов к из-
менению облика Магнитогор-
ска,  сначала на участке по  
пр. К. Маркса от ул. Гагарина 
до  ул. Грязнова. Плодотворной 
работы пожелал всем и рек-
тор  МГТУ В.М. Колокольцев.

А.А. Цыганов,  д.э.н.,  про-
фессор,  академик РАЕН,  зав. 
кафедрой управления стра-
ховым делом и социальным 
страхованием Государствен-
ного  университета управ-
ления (Москва),  рассказал 
о  социально-экономическом 
развитии хозяйствующих си-
стем в современных услови-
ях,  познакомил участников с 
существующими программами 
страховых рисков в Европе и 
их распространением в России.

Е.Н. Харитонова,  д.э.н.,  
профессор  каф. менеджмен-
та ФГОБУ ВПО «Финансовый 
университет при Правитель-
стве Российской Федерации» 
(Москва),  обратила внимание 
присутствующих студентов 
на то,  что  в МГТУ дают хо-
рошее базовое экономическое 
образование,  и им просто  по-
везло  здесь учиться. Она до-

кладывала об основах форми-
рования комплексной систе-
мы социального  контроллинга 
отдельных предприятий и го-
рода (региона) в целом.

Работа была организова-
на по  семи секциям. Участни-
ки рассмотрели вопросы ор-
ганизации систем бухгалтер-
ского,  управленческого  уче-
та и внутреннего  контро-
ля;  актуальные вопросы фи-
нансов и финансового  менед-
жмента. Обсуждалось приме-
нение статистических методов 
для исследования социально-
экономических процессов хо-
зяйствующих субъектов. Ана-
лизировались маркетинговые 
проблемы хозяйствующих 
субъектов,  теоретические 
основы и практические аспек-
ты современного  менеджмен-
та,  проблемы коммерческой 
деятельности,  предпринима-
тельства и страхования. Были 
рассмотрены вопросы право-
вого  регулирования предпри-
нимательской деятельности.

По  результатам работы 
форума будет издан сборник 
трудов в двух томах.

В президиуме С.Г. Журавлев, А.А. Цыганов, Е.Н. Тефтелев, В.М. Колокольцев, 
В.В. Филатов

Традиционная третья 
студенческая конференция, 
на этот раз на тему «Новин-
ки автопрома», состоялась 
в конце октября на площад-
ке Д – в бывшем строитель-
ном колледже. Конференцию 
подготовили сами студен-
ты, по пять человек из каж-
дой группы четвертого кур-
са специальностей «техни-
ческая эксплуатация транс-
портных, строительных, до-
рожных машин и оборудова-
ния» и «техническое обслу-
живание и ремонт автомо-
бильного транспорта» при 
консультативном участии 
преподавателей специальных 
дисциплин М.Н. Васильевой и 
М.А. Ткачева.

Колледж еще до  объединения 
с университетом в единый об-
разовательный комплекс прово-
дил подобные студенческие кон-
ференции,  что  говорит о  готов-
ности многих его  учащихся про-
должать свое образование в сте-
нах МГТУ. 

Так как будущие транспор-
тники всегда держат руку на 
пульсе событий,  происходящих 

в Российской отрасли,  на кон-
ференции были представлены 
наиновейшие разработки в обла-
сти машиностроения. Информа-
ционным ресурсом стал прошед-
ший в Москве в конце лета меж-
дународный автосалон. 

Ребята представили вниманию 
гостей конференции видеопре-
зентации,  которые подкрепля-
лись устными рассказами: назна-
чение,  история создания,  харак-
теристика двигателя,  совершен-
ствование транспортного  сред-
ства,  возможности техники. На 
экране автомобили и плавали,  и 
ныряли,  и прыгали,  и даже лета-
ли,  а коммунальная техника де-
монстрировала чудеса идеальной 
уборки территории.

На конференцию пригласи-
ли,  кроме преподавателей,  еще 
и первокурсников,  для того,  
чтобы они учились проводить 
подобные конференции и впо-
следствии передали свой опыт 
младшим. От них преподавате-
ли ждут уже не просто  студен-
ческую конференцию,  а научно-
практическую. 

Деловая атмосфера,  напря-
женный ритм работы сопро-

На просмотре презентаций

Современная женщина многолика и разнопла-
нова: заботливая мать и прекрасный преподава-
тель, любящая жена и инженер-механик, лучшая 
подружка и перспективный ученый, дива с глян-
цевой обложки и бухгалтер материального отде-
ла. У каждой свой внутренний мир, свои увлече-
ния. Каждая может быть профи в области сво-
их интересов и работы.

Но  невозможно  одинаково  хорошо  разбираться 
во  всех сферах,  с которыми нам приходится сталки-
ваться. А жизнь порой от нас требует именно  этого,  
и не хватает иногда совсем малого  - понимание сво-
ей значимости,  своей роли в жизни,  в коллективе. 
Это  определило  задачи женского  совета (ЖС) уни-
верситета.

В первых числах октября должны были пройти пе-
ревыборы председателя ЖС,  но  собрание решило  
прожить еще год без изменений. От себя скажу,  что  
на этом месте вижу несколько  иного  человека: бо-
лее энергичного,  настойчивого,  «держащего  руку на 
пульсе жизни» университета.

Если оценивать прошлый год,  то  особо  аплодиро-
вать не приходится. Отрицательным был ответ рек-
тората на предложение ЖС по  поводу возвращения 
мини-ателье в стены университета. Четыре года пред-
принимались различные варианты решения вопроса. А 
весной на этом была поставлена точка. Причиной та-
кого  решения были и объективные обстоятельства –  
усиление контроля надзорных органов за целевым ис-
пользованием площадей университета,  и субъектив-
ные –  непонимание ректората: зачем это  нужно,  ког-
да сейчас мастерские по  ремонту одежды на каждом 
углу. Наверное,  кому-то  трудно  понять эту необхо-
димость,  потому что  доля цены услуг городских ате-
лье в их заработной плате составляет незначитель-
ную часть. А большинству женского  коллектива труд-
но  согласиться с принятым решением.

Но  не все так грустно. Порадовали недавно  уста-
новленные скамьи и урны в холлах и коридорах уни-
верситета. Не один год ЖС вносил предложения по  
этому вопросу. Говорят –  вода камень точит. Но  хоте-
лось,  что  бы решения принимались и воплощались в 
реальность быстрее.

В прошедшем году мы,  используя профессио-
нальный потенциал кафедры психологии и педагоги-
ки,  организовали бесплатные консультации психоло-
га для сотрудниц университета. Объективная реаль-
ность показала,  что  кухонные консультации и лавоч-
ки у подъездов –  наиболее востребованная психоло-
гическая помощь. Но  нам есть к чему стремиться.

В этом году ЖС предложил внести изменения в 
действующий коллективный договор  в пункт по  под-
держке многодетных семей. В декабре уходящего  года 
состоится заключение нового  коллективного  догово-
ра. ЖС готовит свои предложения. Если у вас есть 
конкретные темы,  которые,  на ваш взгляд,  важно  
учесть в новом документе,  обращайтесь к ответствен-
ному в ЖС за ваше подразделение. На локальном сай-
те можно  найти имя и рабочий телефон ответствен-
ного.

Мы ждем пополнения в ЖС,  связанного  с объеди-
нением университета с колледжами. Думаю,  что  при-
шедшие люди,  с иным коллективным менталитетом,  
внесут новое в деятельность ЖС. Перед предстоящим 
праздником коллективы площадок проявили завид-
ную активность.

Пользуясь случаем,  всех приглашаем на концерт-
ную программу,  посвященную «Дню матери»,  ко-
торая пройдет 24.11.10 г. в 14-30 в большом актовом 
зале. Перед концертом с 13-00 ч.,  в холле перед боль-
шим актовым залом будет открыта ярмарка автор-
ской бижутерии,  косметических средств,  оригиналь-
ных предметов быта.

Концертная программа,  разработанная ЦВР,  обе-
щает быть необычной и запоминающейся. Ректорат 
готовит поздравление с подарками в одной из номи-
наций. Надеемся,  что  хорошее настроение ещё дол-
го  будет с вами.

Умение печь торты, оформ-
лять салаты, готовить го-
рячие блюда и выпечку про-
демонстрировали студенты 
Магнитогорского торгово-эко-
номического техникума (пло-
щадка Е) совместно с учащи-
мися бывшего МГППК (пло-
щадка В). 12 ноября в пять-
десят пятый раз, а имен-
но столько лет исполняется 
техникуму летом, в его сте-
нах состоялась выставка ку-
линарных изделий «Царство 
вкуса». Мероприятие прохо-
дило в рамках традиционной 
недели качества технологиче-
ских дисциплин. 

Вкусное мероприятие открыл 
проректор  по  СПО (среднему 
профессиональному образованию)  
С.А. Махновский словами о  том,  
что  бывшие торговый техникум и 
МГППК влились в состав Универ-
ситетского  комплекса,  и это  по-
зволит  им совершенствовать свои 
успехи. Директор  техникума Н.Ф. 
Ольховская заметила,  что  сред-
ние учебные заведения,  кото-
рые вошли в состав МГТУ,  толь-
ко  начали привыкать друг к дру-
гу,  и подобные совместные меро-
приятия должны помочь им по-
настоящему подружиться. 

В фойе бывшего  торгового  тех-
никума,  что  пока расположен 
на левом берегу (на днях кол-
лектив переезжает в помещения 
МГППК),  на длинных столах сту-
денты под руководством Т.А. Кли-
мовой расположили свои эксклю-
зивные произведения кулинарно-
го  искусства. Многочисленные го-

сти могли отведать приглянувши-
еся блюда. 

Разнообразие представленных 
изделий вызывало  неподдельный 
интерес,  а выдумка,  с которой 
они были оформлены –  искреннее 
восхищение умением и фантазией 
начинающих поваров,  технологов 
и кулинаров. Чего  только  не уви-
дели и не отведали   гости празд-
ника: разнообразные паштеты и 
мясные блюда,  заливное,  пироги,  
роллы,  птицу,  запеченную рыбу,  
великолепные торты,  выпечку. 
Работодатели уже сейчас смог-
ли бы увидеть,  чему научились 
ребята и кто  на что  способен,  а 
также присмотреть для себя ве-
ликолепного  кондитера,  повара 
или технолога. Несмотря на юный 
возраст авторов,  все блюда были 
выполнены безукоризненно  как с 
технологической,  так и с эстети-
ческой точки зрения,  что  не мог-
ло  не порадовать их наставников.  

На отдельном столе располага-
лись сочинения студентов «Моя 
профессия»,  в которых они рас-
суждали о  своем выборе. На боль-
шом экране демонстрировались 
видеопрезентации,  подготовлен-
ные специально  к «Празднику 
вкуса».  

Выставка –  всего  лишь одна из 
череды мероприятий,  проводи-
мых техникумом в рамках неде-
ли качества предметно-цикловой 
комиссии технологических дисци-
плин. Сначала был конкурс ради-
опередач о  профессии,  который 
длился неделю,  затем –  конкурс 
видеороликов,  сочинений. На этой 
неделе будет проводиться кон-
курс поваров.

...и автопрома
Дегустация блюд

вождали конференцию до  
конца. Ожидания гостей и 
преподавателей оправда-
лись: материал был подо-
бран интересный,  и это  не-
удивительно,  ведь темы 
выбирали сами студенты. 

«Теперь вся надежда на 
вас,  вы должны сделать от-
ечественный автопром кон-
курентоспособным,  прило-
жить к этому и ваши руки,   
и ваши знания»,  –  резюми-
ровали наставники.

� Т.М. СОРОКИНА, предесдатель женсовета

� Инесса КИМ

 НОВОСТИ  КОЛЛЕДЖА

Экономический форум в МГТУ

Есть к чему стремиться 
Царство вкуса... 



Вам никогда не хоте-
лось заглянуть в прошлое? 
Узнать о судьбах людей 
минувшего столетия? Где 
же найти информацию о 
том, что было десятки 
или сотни лет назад? Ко-
нечно, в архиве. В любой 
организации, на предпри-
ятии есть служба, кото-
рая хранит старые доку-
менты и ведет их учет. 

Есть подобная служба и в 
нашем университете. Имен-
но  здесь можно  узнать всю 
историю развития универси-
тета с 30-х годов,  то  есть с 
самого  начала,  проследить 
путь от филиалов горного,  
металлургического  и строи-
тельного  институтов втузов 
Свердловска до  мощного  
организма,  –  носящего  гор-
дое звание университетского  
комплекса МГТУ. Архив мо-
жет открыть многое. 

Перелистывая пожелтев-
шие страницы,  можно  при-
коснуться к судьбам людей,  
которые творили историю 
вуза. Здесь приказы,  доку-
менты по  личному соста-
ву: сотрудникам,  студен-
там,  уникальным заведу-
ющим кафедрами,  извест-
ным ученым,  которые стоя-
ли у истоков. Именно  из ар-
хивных документов мы мо-
жем узнать,  кто  работал,  

сколько  было  преподава-
телей,  каким был первый 
выпуск. Уже четверть века 
управляет этим «царством 
древности» очаровательная 
женщина,  заведующая ар-
хивным отделом МГТУ З.М. 
Гатауллина,  которая учи-
лась у маститых профес-
сионалов,  заведующих ар-
хивным отделом вуза,  Т.М. 
Кривошеевой,  В.Н. Соло-
вьевой и продолжает их 
традиции.

–  Наш архив,  –  расска-
зывает Земфира Мажитов-
на,  –  обеспечивает архив-
ный фонд города,  области и 
России. Больше 20 лет в нем 
хранится самое сокровенное 
вуза –  его  прошлое.

– Для чего же нужно хра-
нить старые документы?

–  Вопрос,  в первую оче-
редь,  касается самой струк-
туры вуза: любые данные,  
необходимые для безотказ-
ной работы госаппарата,  
должны быть защищены и 
доступны. Архивное зако-
нодательство  принято  для 
того,  чтобы каждая компа-
ния могла дать подробней-
ший отчёт о  своей работе. 
Архивное хранение данных 
имеет много  общего  с буху-
чётом: фактически,  налого-
вым органам нужны толь-
ко  финансовые отчёты,  но  

если произойдёт проверка,  
то  понадобятся и все пер-
вичные документы. В случае 
любой внештатной ситуации 
–  от проверки до  необходи-
мости «поднять» те или иные 
документы для составления 
статистики или уточнения 
условий предыдущих сде-
лок,  архив просто  незаме-
ним. Важные,  имеющие цен-
ность для общества доку-
менты должны сохраняться 
по  закону. Речь идёт дале-
ко  не только  о  документах,  
имеющих высокую истори-
ческую и культурную цен-
ность –  на практике таких 
единицы. Сейчас у нас хра-
нится около  80 тысяч доку-
ментов выпускников и лич-
ного  состава,  и за всеми 
этими документами судьбы 
людей. 

Архивная служба Магни-
тогорска ставит в пример  
архив МГТУ: «Всегда на 
всех проверках он входит 
в список № 1,  –  рассказы-
вает начальник городского  
архива Валентина Иконни-
кова. –  У них полный поря-
док в документах. На сове-
щании,  которое проходило  
летом,  областной начальник 
отметил,  что  архив МГТУ 
всегда на высоте,  а на за-
ведующую архивной служ-
бой МГТУ З.М. Гатаулли-

ну,  члена экспертной про-
верочной комиссии города,  
сейчас готовят документы к 
награждению грамотой ко-
митета и присвоению зва-
ния «Почетный архивист»». 

Если бы не педантич-
ность,  заботливость и про-
фессионализм архивариу-
сов,  в том числе и Земфиры 
Мажитовны,  архив МГТУ 
несколько  бы «отощал». В 
1993 году случился потоп: 
поднялись грунтовые воды. 
Архив в то  время распола-
гался в подвале,  докумен-
ты чудом удалось спасти. В 
1994 году –  пожар  в акто-
вом зале,  архив в то  вре-
мя находился как раз под 
ним,  и когда тушили,  за-
лили водой и его. Стелла-
жей тогда не было. Три года 
понадобилось на то,  чтобы 
разобрать документы. При-
шлось выкинуть 12 тонн 
не подлежащих восстанов-
лению бумаг. Но  большую 
часть спасли. Сушили ста-
рые приказы,  по-новому 
переплетали. А здесь –  но-
вая беда: раньше скрепля-
ли документы казеиновым 
клеем,  на нем образовался 
грибок,  вручную пришлось 
очищать бумагу от плесени. 
Благодаря титаническим 
усилиям,  не потеряли ни 
одного  документа. 

– А не лучше ли архив 
перевести в электронный 
формат?

–  Пробовали,  когда по-
явились видеокассеты,  но  
теперь уж и техники нет,  
где посмотреть. Время идет,  
технологии меняются,  и не-
известно,  какие носите-
ли придумает человечество  
лет через 30. А бумага –  она 
вечная,  если хранить пра-
вильно,  да и если люди гра-
мотно  и с любовью относят-
ся к своему делу. 

Сейчас в архивной служ-
бе МГТУ работают три чело-
века: заведующая архивным 
отделом МГТУ З.М. Гатаул-
лина,  архивариус О.И. Исто-
мина и молодая сотрудница 
Алина Гатауллина. Все они 

прошли хорошую школу. 
Архивариусов всегда 

было  мало. По  словам на-
чальника архивной службы 
Магнитогорска В. Иконнико-
вой,  архивариус –  «штуч-
ный товар». По  статисти-
ке на 140 миллионов росси-
ян — всего  22 тысячи архи-
вистов. А в Магнитогорске и 
того  меньше: на 500 тысяч 
населения –  50 архивистов. 

Сейчас архивистам МГТУ 
предстоит очень сложная 
большая кропотливая рабо-
та: привести в порядок об-
щий архив уже универси-
тетского  комплекса,  в кото-
рый вошли четыре средних 
учебных заведения. А там,  
как говорит З.М. Гатаулли-
на,  есть свои нюансы...
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 ИСТОРИЯ И СУДЬБЫ

� Галина БУЛАЧЕК, спец. ОИиОС

Преподава-
тель – одна из 
самых благо-
родных и ува-
жаемых про-
фессий на Зем-
ле. В нашем 
университете 
много замеча-
тельных педа-
гогов, настоя-
щих професси-
оналов, кото-
рых студенты 
любят и це-
нят. 

Нам,  сту-
дентам пятого  
курса кафедры 
экономики и маркетинга,  повезло  встре-
тить немало  таких преподавателей. И каж-
дый из них нам запомнился чем-то  своим.  
Говоря о  таких педагогах,  мы всегда вспо-
минаем Веру Ивановну Кебу. На первом 
курсе она преподавала у нас «Экономиче-
скую теорию»,  а на четвертом –  лекции 
по  «Поведению потребителей».  Практи-
ческие занятия с Верой Ивановной всегда  
отличались интересными примерами и за-
даниями,  а лекции всегда были четкими и 
понятными. Вере Ивановне удалось не про-
сто  дать нам хорошее знание учебных дис-
циплин,  но  и привить любовь к нашей  
будущей профессии маркетолога. Ее глу-
бокое владение предметом и умение ин-
тересно  преподавать порой совсем сухой  
материал неизменно  вызывают неподдель-
ное уважение и любовь студентов. 

На наш взгляд,  успех кафедры ЭиМ и 
высокое качество  подготовки специали-
стов маркетологов во  многом определя-
ется вкладом Веры Ивановны,  много  лет  
возглавлявшей нашу кафедру. Именно  
она создала там дружный профессиональ-
ный коллектив и особую теплую атмосферу  
сотрудничества и взаимоуважения препо-
давателей и студентов.

Прошедшее 25 октября празднование 
Дня маркетолога –  яркое тому подтверж-
дение. Мы благодарны Вере Ивановне,   
всем преподавателям и  заведующей кафе-
дрой экономики и маркетинга Лилии Анато-
льевне Закировой за чудесный праздник и 
желаем им профессиональных,  творческих 
и личных успехов! 

Все началось с личного первенства 
МГТУ по программированию в 2008 г. 
Три студента Д. Дятлов, И. Лобанов и Г. 
Сергеев (гр. АВ-07-1) приняли в ней уча-
стие, и все выступили плохо. У нас не 
было ни опыта, ни умения решать олим-
пиадные задачи, но первенство пробуди-
ло желание научиться этому. Мы нача-
ли посещать тренировки по программи-
рованию, которые проводили С. Вайс (в 
то время ст. гр. АВ-03-1), Р. Юзмухаме-
тов и Т. Сосед (асп. каф. ВТиПМ). И уже 
в конце октября 2008 г. стали участни-
ками четвертьфинала командного сту-
денческого чемпионата мира по програм-
мированию в Екатеринбурге, где заняли 
27 место. И вот, спустя два года, наша 
команда снова отправилась на очеред-
ной четвертьфинал чемпионата мира. В 
этом году соревнования проходили с 28 
по 31 октября, в них принимали участие 

44 команды, из которых 13 выходило в 
полуфинал.

Поездка,  как это  всегда бывает,  нача-
лась с оформления отчетных документов. 
Основную часть этой работы взяла на себя 
С.В. Пыхтунова,  которая постоянно  помога-
ет студентам с поездками на олимпиады и 
конференции,  за что  наша команда очень ей 
признательна.

В Екатеринбурге после заселения в гости-
ницу мы отправились в УрГУ. После реги-
страции и небольшой церемонии открытия,  
где выступали и организаторы соревнований,  
и спонсоры,  команды отправились в компью-
терные классы УрГУ. Для ознакомления с ра-
бочим местом и проверяющей системой на 
соревнованиях по  программированию тра-
диционно  проводится короткий пробный тур. 
Он обычно  состоит из трех несложных за-
дач,  зачастую непосредственно  не связанных 
с программированием. На этот раз командам 

в качестве одной из задач было  предложено  
определить авторов 15 известных и не очень 
картин,  небольшие копии которых были на-
печатаны в условии задачи. Пробный тур,  
проходивший в дружественной и непринуж-
денной атмосфере,  нисколько  не расслабил 
участников перед основным туром,  который 
проходил на следующий день. В этот день 
любая из команд была серьезно  настроена на 
успешное выступление и получение заветной 
путевки на полуфинал,  ведь за пять часов 
необходимо  было  решить 10 задач.

После начала соревнования,  мы сразу же 
нашли две самые легкие задачи. Одна из них 
называлась «Закон Мёрфи» и предлагала вы-
полнить проверку всем известного  закона бу-
терброда: требовалось по  заданным значени-
ям высоты бутерброда над землей,  его  длине 
и скорости вращения определить,  упадет ли 
он маслом вверх или вниз. Вторая также была 
взята из жизни. Нам был известен резуль-
тат футбольного  матча,  и требовалось опре-
делить,  сколько  нужно  забить мячей каж-
дой из команд в ответной встрече,  чтобы по-
лучить шанс пройти в следующий раунд (все 
это  происходило  по  правилам,  принятым в 
Лиге Чемпионов,  когда учитывается,  сколь-
ко  мячей и где,  дома или в гостях,  забила 
каждая из команд). В итоге эти задачи мы 
сдали довольно  быстро. В последующие три 
часа мы решили еще две более сложные зада-
чи. В последний час у нас были идеи ещё по  
2 задачам,  но  довести их до  полного  реше-
ния не удалось;  итог –  4 задачи.

Отдельно  стоит отметить наших трене-
ров –  Р. Юзмухаметова (программиста ООО 
«Компас+») и А. Новокрещенова (асп. каф. 
ВТиПМ). Они поддерживали нас на протя-
жение всего  четвертьфинала,  и,  во  многом,  
их занятия с нами дают результаты,  которые 
мы сейчас получаем.

Итак,  перед церемонией закрытия мы 
лишь знали,  что  за 1 час до  окончания со-
ревнования шли на 10 месте,  поэтому не 
было  никакой уверенности,  что  мы прошли в 
полуфинал. Однако  с началом церемонии за-
крытия опасения быстро  прошли. Чуть позже 
мы узнали,  что  за последний час ни одной из 
команд ниже нас не удалось нас обойти. Та-
ким образом,  наш окончательный результат 
остался неизменным –  10 место. Стоит ска-
зать,  что  это  один из лучших результатов 
МГТУ на четвертьфиналах (лучшим являет-
ся 5-е место  в 2008 году). За успешное вы-
ступление мы были награждены дипломами и 
книгами по  программированию.

В целом впечатления от чемпионата оста-
лись только  положительные. Организация 
соревнований была на высоком уровне,  за-
дачи были интересные и разнообразные. Все 
участники получили подарки с символикой 
четвертьфинала и спонсоров (компании СКБ 
«Контур» и Яндекс).

Четвертьфинал позади. Полуфинал со-
стоится 24 ноября,  и это  соревнование бу-
дет совсем другого  уровня: в нем участву-
ют около  200 лучших команд России и стран 
СНГ,  а путевок в финал –  лишь 13. В Санкт-
Петербурге нам будет очень сложно.

Директор соревнований М.О. Асанов вручил подарки нашей команде
фото из архива Д. Дятлова

 КОПИЛКА  ПОБЕД

� Дмитрий ДЯТЛОВ, гр. АВ-07

       Программисты –  
                  в полуфинале!

� Анна ШМИДТ, 

Мария КРЮКОВА, гр. ФГМ-06

В.И. Кеба

Сотрудники архива А. Гатауллина, З.М. Гатауллина, 
О.И. Истомина

Архив, как много в этом слове….

Любим  
и уважаем
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По коридорам нашего лю-
бимого замка знаний бегали 
симпатичные ведьмочки, ле-
тали ангелы, шипели кош-
ки и то и дело показыва-
лись тыковки в чьих-то ру-
ках. Действо вот-вот долж-
но было начаться… И нача-
лось! На английском языке!!!

Конечно,  празднование Хэл-
лоуина в ночных клубах и те-
матические вечеринки в школах 
уже вошли в привычный график 
веселой молодежи,  но  вот под-
робное изучение традиций и вос-
создание истории в новинку са-
мым продвинутым тусовщикам.

Кафедра иностранных язы-
ков №1 (зав.каф. Л.И. Антропо-
ва) при поддержке лингвистиче-
ского  центра (зав.центром к.ф.н. 
Н.Н. Ракитина) отметили празд-
ник нечисти по-особенному. Ис-
ключительно  на английском 
студенты рассказывали исто-
рию Хэллоуина,  пели песни,  
пугали зрителей страшилками,  
разгадывали загадки и делали 
еще много  всего  веселого.

Непосредственными участ-

никами стали студенты энер-
гетического  факультета 1-2 
курс,  специальности «лингви-
стика и информационные техно-
логии» и студенты-переводчики 
1-5 курс,  специальности «пе-
реводчик в сфере профессио-
нальной коммуникации». Кура-
торы групп –  к.п.н. О.В. Муси-
на,  ст.преп. Т.И. Дрововоз,  асси-
стент О.С. Шиляева.

Отмечать традиционные ан-
глийские и американские празд-
ники на кафедре стало  хорошей 
традицией,  сейчас на подходе 
день Благодарения и Рождество.

Каждое торжество  тщатель-
но  готовится –  подбираются 
костюмы,  разучиваются пес-
ни на языке,  ставятся эстрад-
ные миниатюры и придумыва-
ется интересный сценарий. При-
чем обязательно  с новыми вы-
ражениями,  фразами,  словами,  
чтобы процесс обучения не пре-
кращался ни на минуту. Слова-
ассоциации,  ответы на вопросы 
–  все это  позволяет в веселой 
игровой атмосфере закрепить 
английский язык у студентов и 
отлично  провести время.

Шабаш  в  университете
� Евгения ТРОФИМОВА

Почти три тысячи студентов 
принял в этом учебном году под 
свое крыло Многопрофильный кол-
ледж, и неудивительно, что со-
брать в одном месте всех студен-
тов нового набора просто не пред-
ставлялось возможным. Поэто-
му воспитательной службой было 

принято решение провести посвя-
щение на всех площадках Много-
профильного колледжа одновре-
менно. Согласно традициям каж-
дого некогда самостоятельного 
учебного заведения различной ста-
ла форма проведения этого меро-
приятия. 

На площадке В,  в бывшем МГППК,   
«Посвящение в студенты 2010»  про-
шло  на базе спортивного  комплекса в 
форме концертно-игровой программы 
с разыгрыванием кубка первокурсни-
ка. Открытие программы состоялось 
под торжественные аккорды гим-
на колледжа в исполнении вокаль-

ной студии «SINGL» и напутственные 
слова от студентов-старшекурсников. 
Первокурсники соревновались друг с 
другом в различных игровых конкур-
сах и показывали заранее подготов-
ленные творческие номера. По  ито-
гам мероприятия строгое жюри при-
судило  кубок первокурсника группе 

ПТ-10-11 (технологи общественного  
питания).

«Разрешите представиться» –  имен-
но  под таким девизом прошло  «По-
священие в студенты 2010» на площад-
ке С,  в бывшем Магнитогорском инду-
стриальном колледже. Приветственные 
слова руководителя направления под-
готовки Н.Г. Кадошниковой стали от-
крытием праздничной программы. Сту-
денты старших курсов,  солисты тан-
цевальной студии «DANCE MASTER»,  
преподнесли первокурсникам красивый 
и чувственный подарок  - хореографи-
ческую композицию «Танец огня». В 
этот день соревновались между собой 
ребята с разных отделений. Студенты 
блистали творческими номерами,  ра-
дуя зрителей и членов жюри. Решаю-
щим этапом программы стало  скорост-
ное поедание первокурсниками гречне-
вой каши. По  итогам праздника побе-
дителем и обладателем кубка «Посвя-
щение в студенты»  было  признано  от-
деление Металлургии и автоматизации.

Отличным от других площадок ста-
ло  «Посвящение в студенты 2010» на 
базе бывшего  Магнитогорского  стро-
ительного  колледжа,  площадка Д. 
Началась концертная программа с 
вручения грамот первокурсникам по  
итогам их работы за сентябрь-ноябрь 
2010 года. Незабываемый подарок 
преподнесли первокурсникам акти-
висты колледжа,  подготовив музы-
кальную сказку на новый лад «Воз-
вращение колобка». Всеми любимые 
и известные старые и новые персо-
нажи  –  бабка,  дед,  лиса,  Красная 
Шапочка,  Элвис Пресли,  девочка 
из звонка,  Крик и,  конечно,  Коло-
бок радовали зрителей искрометны-
ми шутками. Бурные аплодисменты и 
смех в зале не стихали ни на мину-
ту. Безусловно,  открытием праздни-
ка стали сами первокурсники,  подго-
товившие замечательные вокальные,  
танцевальные и театральные номера. 
Кульминацией сказочной программы 
стало  торжественное произнесение 
клятвы первокурсника. Закончилось 
мероприятие зажигательным испол-
нением всеми участниками концерт-
ной программы «Песенки студента».

Завершился этот праздничный день 
дискотекой и игровой программой для 
всех первокурсников в развлекатель-
ном комплексе «Бумеранг». Надеемся,  
что  прошедшее мероприятие зажгло  
новые звездочки на нашей студенче-
ской сцене,  и они еще не раз порадуют 
нас своим творчеством!

 МОЛОДЁЖНАЯ  ОРБИТА

Праздник первокурсника
фото из архива колледжа

После тя-
желой про-
должитель-
ной болезни 
12 ноября на 
67 году жиз-
ни перестало  
биться серд-
це легендар-
ной лично-
сти,  гордости 
М а г н и т к и ,  
заслуженно-
го  работника 
культуры РФ 

Александра Васильевича НИКИТИНА. Это  
тяжелая невосполнимая утрата для культу-
ры нашего  города и России. Вся его  яркая,  
насыщенная жизнь была посвящена свято-
му служению Музыке. Начиная солистом 
детского  хора мальчиков при Доме пионе-
ров,  он затем получил образование в музы-
кальном училище,  на дирижерско-хоровом 
факультете Московского  музыкально-
педагогического  института им. Гнесиных и 
на всю жизнь сохранил преданность и лю-
бовь к хоровому пению.

Именно  благодаря его  неутомимой энер-
гии,  энтузиазму стало  возможным орга-
низовать в городе ежегодный массовый 
праздник песни,  всероссийский фестиваль-
конкурс мужских хоров и ансамблей,  соз-
дать всемирно  известные коллективы: в 

1972 г. –  ансамбль «Металлург»,  в 1985 г. 
–  мужской академический хор  «Магнитка»,  
в 1994 г. –  хор  мальчиков «Соловушки Маг-
нитки». Именно  он в 1991 г. стал создателем 
и руководителем общественного  объедине-
ния «Мужское певческое братство».

Многие годы Александр  Васильевич рабо-
тал в Магнитогорской хоровой капелле хор-
мейстером,  дирижером,  а затем и директо-
ром. С 1967 г. он трудился в Магнитогорской 
консерватории доцентом,  заведующим ка-
федрой хорового  дирижирования,  профес-
сором. Почти четверть века А.В. Никитин 
активно  участвовал в осуществлении про-
граммы эстетического  воспитания студен-
тов МГТУ. И везде его  знали не только  как 
талантливую,  творческую личность,  но  и 
как дружелюбного,  общительного  человека,  
остроумного  и веселого  до  озорства,  иску-
сного  пародиста и рассказчика. Он тесно  со-
трудничал с хоровыми коллективами Челя-
бинска,  известные композиторы,  такие как 
А. Пахмутова,  А. Флярковский,  А. Новиков 
доверяли ему исполнение своих произведе-
ний о  Магнитке. Новое тысячелетие он озна-
меновал созданием еще одного  коллекти-
ва –  хора МГТУ «Мужское певческое брат-
ство».

Светлая память об этом удивительном 
человеке навсегда останется в сердцах его  
близких,  родных,  друзей,  учеников и всей 
широкой общественности.

Коллектив МГТУ

Памяти Маэстро

Началась спартакиада у 
студентов второго курса. 
Подведены итоги по фут-
болу. Результаты таковы: 
1 место – ХМФ, 2 место 
– ММФ, 3 место – АиВТ, 
4 место – ФЭиП, 5 место 
– АСФ, 6 место – ФТиК,  
7 место – ФГТиТ, 8 место 
– энергофак. Мне удалось 
пообщаться с участником, 
вратарем команды факуль-
тета АиВТ Георгием ЛУ-
КЬЯНОВЫМ, гр. АМ-09.

– Участвовал ли ты в тур-
нире по футболу на первом 
курсе?

–  Да.
- Осталась ли команда в 

прежнем составе? Какое ме-
сто вы заняли в прошлом 
году?

–  В прошлом году основно-
го  состава не было,  но  в этом 
он уже сформировался. Тогда 
наша команда заняла пред-
последнее место,  и то  толь-
ко  потому,  что  соперник не 
пришел на последнюю игру.

– Сколько было игр в этом 
году?

–  Три групповых, полуфи-
нал и игра за 3 место. 

– Кто был самым сильным 
соперником?

–  Соперники нам попа-
лись,  в принципе,  равные. 
Кому-то  больше повезло,  
кому-то  меньше,  хотя я бы 
выделил команды,  занявшие 
первое и второе места: чув-
ствовался опыт у игроков,  
сыгранность составов.

– Кого ты бы выделил как 

самого лучшего игрока в 
финальной игре?

– Нападающего  из команды 
химико-металлургического  
факультета Блохина.

– Заслуженная ли у вас 
победа?

– У нас был шанс вый-
ти на лучшее место,  но  нео-
пытность команды дала о  себе 
знать. Сначала проиграли ме-
таллургам 4:3,  хотя сначала 
вели 3:0. Потом также получи-
лось с механиками,  мы прои-
грали,  пропустив два гола на 
последней минуте.

Мы поздравляем победите-
лей,  но  на этом спартакиа-
да не заканчивается,  и есть 
шанс поправить результат. 
Удачи в следующих дисци-
плинах!

� Екатерина ОСИПОВА

Футбольные баталииПрошу считать недействительными уте-
рянные:
студенческий билет, выданный на имя:
* Имуковой Ольги Викторовны, ст. гр. СВ-06;
* Габдрахимовой Юлии Ильясовны, ст. гр. ГО-06-1;
* Соколовой Елены Игоревны, ст. гр. ТСБ-08;
* Левоненко Яны Константиновны, ст. гр. ФГЭ-10;

* Строгонова Артема Александровича, ст. гр. МСЭ-07;
* Мельникова Евгения Николаевича, ст. гр. ЭАБ-09;
* Силантьева Кирилла Вячеславовича, ст. гр. ФГМ-08-1;
* Жукова Дениса Александровича, ст. гр. ФГМ-08-1;
* Гудзь Артема Анатольевича, ст. гр. КПВ-05;
* Полушкина Александра Сергеевича, студента заочного фа-
культета, спец. 150101;
* Афызалова Рустама Ахатовича, студента заочного факульте-
та, спец. 190701;
* Семёновой Вероники Алексеевны, ст. гр. ФГБ-08-1;
* Танича Василия Олеговича, ст. гр. ЭА-08-2;

зачетную книжку, выданную на имя:
* Тишиной Дарьи Юрьевны, студентки заочного факультета, 
спец. 0605;
* Труханова Юрия Анатольевича, студента заочного факульте-
та, спец. 1007;
* Зияздинова Артема Ахтамовича, студента заочного факуль-
тета, спец. 140104;
* Родионовой Алены Константиновны, ст. гр. ТСБ-07;
* Беловой Марии Владимировны, ст. гр. ТСБ-07;
* Гайдуллина Азата Зайнулловича, студента заочного факуль-
тета, спец. 2401;
* Коробова Дмитрия Александровича, ст. гр. МХТ-09;
студенческий билет и пропуск, выданные на имя:
* Сивокозова Константина Алексеевича, ст. гр. АМБ-05-1;
студенческий билет и зачетную книжку, выданные 
на имя:
* Кузьминых Артема Михайловича, студента заочного факуль-
тета, спец. 1804.

Объявление о конкурсе 
1. Государственное образовательное учреждение высшего профессионального обра-

зования «Магнитогорский государственный технический университет имени Г.И. Носо-
ва» объявляет конкурс на замещение должностей по трудовому договору: 

профессора кафедры: экономики и коммерции; доцентов кафедр: истории и социологии; 
математических методов в экономике; педагогики и психологии; технологий, сертификации и 
сервиса автомобилей; металлургии и стандартизации (филиал ГОУ ВПО МГТУ в г.Белорецке); 
старшего преподавателя кафедры: истории и социологии.

2. Государственное образовательное учреждение высшего профессионального об-
разования «Магнитогорский государственный технический университет имени Г.И. Но-
сова» объявляет конкурс на замещение вакантных должностей по трудовому договору: 

профессоров кафедр: промышленного транспорта; механизации и электрификации гор-
ных производств; доцентов кафедр: машиностроительных технологий и металлургическо-
го оборудования (филиал ГОУ ВПО «МГТУ» в г. Белорецке); химии, технологии упаковочных 
производств; культурологии и русского языка; старшего преподавателя кафедры: архи-
тектуры; ассистента кафедры: металлургии и стандартизации (филиал ГОУ ВПО «МГТУ» в 
г.Белорецке); главного научного сотрудника научно-исследовательского сектора. 

Срок подачи заявлений – один месяц со дня опубликования объявления в газете.  
Заявления и документы направлять по адресу: 455000, г.Магнитогорск, пр. Ленина, д.38, 
ГОУ ВПО «МГТУ».

Посвящение в студенты 2010
� С.С. ИЗВЕКОВА, педагог-организатор

Традиционное и как никогда долгожданное 
мероприятие – «Посвящение  
в студенты», прошло 11 ноября на всех 
площадках Многопрофильного колледжа 
МГТУ им. Г.И. Носова.

 НОВОСТИ КОЛЛЕДЖА

Веселье в разгаре
фото из архива кафедры ин.яз. № 1


